

Fuel Cell for Mekong Delta

～ 燃料電池プロジェクトニュースレター～

May 2019

今月のPHOTO

5月10日(金)、次期エビ養殖が開始されました。先月、中間養殖池に設置したパールコンユニット(曝気装置)も順調に稼働しております。



↑5月10日(金)にエビ養殖が開始された中間養殖池。中央部にパールコンユニットを設置し稼働中。

プロジェクトACTIVITIES

5月12日(日)より、栗原先生(九大)、中塚さん(ダイセン)、昌子さん(ダイセン)、平川さん(ダイセン)、佐藤さん(ダイセン)に来越頂しました。

栗原先生は、水質計のメンテナンスや、養殖池に設置するロガー等の準備をして頂き、ダイセンの皆さんには、実証池へのパールコンユニット8基の設置を行って頂きました。今回のエビ養殖では、中間養殖池で2か月育成し、その後実証池に移して1か月育成する予定です。



↑パールコンユニット8基を動かす為に新規ブローアの設置を行う様子。



↑実証池で、順調に稼働するパールコン8基の様子。



↑パールコンユニットを作成する様子。

プロジェクトACTIVITIES

5月31日(金)、中間養殖池のエビも少しずつ大きくなり、4月に設置したパールコンユニット1基では、十分なエアが供給出来なくなってしまう為、急遽、実証池に設置したパールコンユニット8基の内4基を中間養殖池に移設して、更に多くのエアを供給出来る様にしました。



↑移設作業を行う様子。



↑移設後の中間養殖池の様子。

今後のPlan

6月の短期専門家来越予定:
白鳥(九大):6月9日から6月13日

文責:業務調整・中山

